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DATA, HORA E LOCAL: Em 11 de Abril de 2016, às 13 h, na sede do Quatis prev, situado na Rua Cel. 
Francisco Balbi, 275, nesta cidade. MEMBROS PARTICIPANTES: Grasiele Cristina de Oliveira Salazar 
da Mata Guimarães – Presidente do QUATISPREV; Eliara Fagundes Siqueira – Diretora de 
Administração e Finanças do QUATIS PREV e Thaís Marini - Membro do conselho Fiscal do 
QUATISPREV, Adriana Zappa Meireles – Membro do conselho Fiscal do QUATISPREV. A Diretora 
Presidente, Sra. Grasiele Critina de Oliveira Salazar da Mata Guimarães, realizou a reunião do Comitê 
de investimento falando sobre a situação do mercado financeiro na Europa foi divulgada nesta semana 
a taxa de inflação da Alemanha e da zona elo curo, também a taxa de inflação, a produção industrial e o 
saldo da Balança Comercial, no mês de março. No Brasil, o índice de confiança da indústria e o IGP 
das vendas no varejo e arrecadação federal em março e o IBC-Br de fevereiro. Em relação ao 
impeachment, a situação permanece indefinida principalmente depois do governo ter começado a 
seduzir os congressistas com cargos e verbas. Tudo indica que a votação no plenário da Câmara 
poderá se dar no próximo final de sernana. Neste contexto o mercado financeiro continuará a 
apresentar forte volatilidade e terá a sua direção fortemente correlacionada à evolução do noticiário 
político. A Indicação da consultoria de investimento foi esta: “nossa recomendação de expor a 
carteira de renda fixa para os vértices de médio prazo (IMA-B 5 e IDICA IPCA 2A) em no máximo 
40%. Os demais recursos devem ser direcionados para os vértices mais curtos., para ativos indexados 
ao.CDI ou IRF-M 1, que mesmo que tenham rendimento menor que a inflação como ocorreu em 
janeiro, constituem alternativas mais defensivas em urncenário de juros de mercado crescentes.” 
Com a devida cautela, e respeitados os limites das políticas de investimentos, foi votado e aprovado 
que nenhuma mudança seria realizada e caso fosse necessário nos reuniriamos novamente. Sem mais 
a tratar eu, Eliara Fagundes Siqueira, redigi e subscrevo juntamente com o Sra. Presidente e demais 
presentes. 


